

Les Amis de L'ÉGYPTE



ANCIENNE

SAMEDI 12 MAI à 17 H

SALLE JEAN JAURES à SAINT ESTÈVE

L'Egypte, les Hébreux et la Bible

En 1996, dans Ramsès II (éditions Pygmalion), Madame Christiane Desroches Noblecourt, égyptologue, médaille d'or du CNRS, 70 ans au service des fouilles, écrivait : « Il est absurde, d'une part, de prendre le texte biblique pour un document historique, d'autre part d'inverser l'importance des protagonistes : Israël n'est mentionné qu'une seule fois sur une stèle de Mérenptah alors que le mot Égypte est utilisé 680 fois dans la Bible ». La Bible qui est un produit de l'activité humaine rassemblant des textes écrits il y a fort longtemps est parvenus jusqu'à nous à travers une longue transmission. La Bible qui est aussi un livre sacré de deux grandes religions : la religion juive et la religion chrétienne ignore les pyramides de Memphis et des grands monuments égyptiens, dans la Bible les Pharaons et les Egyptiens sont anonymes. Pour l'égyptologue Jan Assmann, dans son étude : « Moïse l'égyptien. Un essai de mémoire historique », Moïse est un personnage de la « mémoire » et non de l'histoire. Mais Moïse est aussi un personnage d'une mémoire qui, à l'évidence, se nourrit d'histoires.

Conférence présentée par Monsieur

Guy BESSIERES

Président de l'association

« Les Amis de l'Egypte Ancienne »



TEL: 04 68 92 22 01

E.mail : scribe.thot@club-internet.fr

ENTREE : 6 €

Site : <http://ancienegypte.fr>